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LE MOT DU MAIRE
Chères Bullygeoises, Chers Bullygeois,

C’est avec plaisir que j’écris cet édito car vous découvrirez 
dans ce numéro du Bully Infos de bonnes nouvelles ! Oui, 
de bonnes nouvelles pour finir une année maussade. Il 
est donc important de valoriser nos réussites car celles-
ci n’arrivent pas seules. Mes équipes et moi-même ne 
voulons pas céder à la morosité et travaillons à tenir 
nos engagements avec par exemple l’arrivée de deux 
nouveaux médecins au Cabinet Médical Communal, ce 
qui portera le nombre de professionnels à quatre. Depuis 
l’ouverture du cabinet, plus de 6000 consultations ont déjà 
été réalisées. 
Notre commune vient également de recevoir sa seconde 
fleur ! Ce n’est pas un mince exploit et cela vient conforter 
notre démarche environnementale. Notre commune 
accueille également huit nouveaux services civiques, et 
qu’il est agréable de voir notre jeunesse s’engager.
 
La dernière séance du Conseil Municipal nous a permis de 
voter le budget supplémentaire qui comporte d’importants 
travaux pour les Bullygeoises et les Bullygeois : des 
préaux dans les écoles Lumière et Brasme, les réfections 
attendues du Boulevard d’Alsace, la quatrième phase de 
vidéo protection…Autant d’investissements pour améliorer 
quotidien. 
Ces travaux s’ajoutent à nos services toujours plus 
proches de vous : bureau des Cartes Nationales d’identité 
en mairie, épicerie Vrac, Boutique 51, petits travaux ou 
encore navette seniors. J’en profite pour adresser un petit 
clin d’œil à nos aînés que j’ai été heureux de retrouver lors 
du repas dansant et du spectacle 
Notre ville se veut celle de la proximité au quotidien.
En cette période, je ne peux oublier de vous souhaiter de 
bonnes fêtes de fin d’année avec celles et ceux qui vous 
sont chers !

François Lemaire
Maire de Bully-les-Mines
Vice-Président du Conseil Départemental
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Il y a des initiatives qui font plaisir comme celle de la société 
Créatef qui a décliné le logo de la ville «Bully Ma ville» en 
décoration de noël - une découverte lors du marché de noël 
réalisée par l’association Les Hirondelles au foyer Porebski.
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AMÉNAGEMENT

Jérémy Robillart est premier adjoint 
en charge de l’urbanisme et de la 
tranquillité publique

Plusieurs opérations d’aménagement 
sont en cours de livraison, à quels 
objectifs répondent-elles ?
J. Robillart : L’objectif principal est de 
produire du logement afin de répondre 
à la demande de plus en plus forte.
Il s’agit d’attirer des ménages avec 
enfants, des primo-accédants mais 
aussi de proposer des logements 
adaptés pour nos ainés (type 
béguinage ou logements plein pied).
Ces nouveaux arrivants scolariseront 
leurs enfants dans nos écoles, 
consommeront dans nos commerces 
locaux et useront des services 
municipaux et de notre beau tissu 
associatif au travers des activités 
sportives, culturelles et de loisirs.
Bref, l’idée est de toujours rendre notre 
commune attractive.

Quels types de logements sont 
proposés ?
J. Robillart : L’équipe municipale, les 
élus du Groupe majoritaire ont fait le 
choix de proposer des programmes 
mixtes.
Pour autant au sein de la cité des 
Brebis il a été fait le pari, malgré 
la conjoncture économique, de 
commercialiser des terrains en lots 
libres de constructeurs. C’est la 
réussite du programme du Hameau 

des Brebis qui vient requalifier l’entrée 
de ville de la commune.
Nous avons aussi fait le choix de 
relancer l’accession à la propriété 
pour les primo-accédants lesquels 
pourront bénéficier de taux attractifs 
et d’une exonération de taxe foncière 
pendant 15 ans.

Quelle est la politique municipale 
pour l’habitat ancien ?
J. Robillart : Pour les propriétaires privés 
occupants, le service urbanisme est 
à vos côtés pour vous accompagner 
dans vos déclarations de travaux et/
ou permis de construire mais aussi en 
terme d’amélioration de l’habitat au 

travers les économies d’énergie.
Il est possible, lors des permanences 
de la Maison de l’Habitat Durable, 
d’aiguiller nos bullygeoises et nos 
bullygeois vers les aides en matière de 
rénovation thermique.
Pour les propriétaires privés bailleurs, 
en partenariat avec la CALL, la ville  
a instauré sur son territoire le permis 
de louer et le permis de diviser afin de 
lutter contre l’habitat indigne.
C’est ainsi qu’un propriétaire privé 
qui souhaite louer un bien est sujet  
à déclaration pour contrôle avant 
mise en location.

Interview de Jérémy Robillart
« Produire du logement afin de répondre  
à vos besoins »

Piscine, le projet avance ! Le Conseil Municipal du 3 octobre 2024  
a validé la création d’un jury  pour le concours 
restreint sur esquisse +.

Lors de ce conseil, François Lemaire  
a précisé le contenu du concours restreint 
sur esquisse+ «il s’agit de la désignation 
de la maitrise d’oeuvre, la désignation  
de l’architecte et du bureau d’études qui 
devra traduire le programme que nous avons 
adopté en infrastructures». Afin de choisir le 
lauréat, une commission d’appel d’offres 
spécifique a été créée avec des membres du 
Conseil Municipal, un collège de personnes 
qualifiées (architecte,...) et un collège 
de personnes invitées (maître nageur..).  
Le projet poursuit son cours !
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Béguinage
Robert Bouchet

Hameau des Brebis

Chemin des Hirondelles
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Le projet de construction 44 nouveaux 
logements locatifs portés par Maisons 
et Cités sur la Cité 2 se concrétise. Un 
programme de 30 logements dédiés 
aux seniors du côté du Boulevard Arthur 
Lamendin : le béguinage Robert Bouchet 
et 14 maisons individuelles côté Boulevard 
de la Cité 2. La livraison des logements est 
attendue pour septembre 2025.

11 nouveaux libres ont été viabilisés. Ils 
seront desservis par la nouvelle voirie 
dénommée Georges Eripret. 

Vous êtes interessés, contactez 
Territoires 62 au 03 21 44 91 25 

Les travaux de viabilisation de la phase 
1 (correspondant à 26 lots libres) ont 
commencé et se poursuivront au 
premier trimestre 2025.

Vous êtes interessés, contactez 
Territoires 62 au 03 21 44 91 25

Résidence Clésence

Le chantier de construction de nouveaux 
logements réalisés par le groupe Edouard-
Denis avance. Situé rue de l’égalité, sur le site 
des anciens établissements Sara, cette future 
résidence de 60 logements locatifs sociaux 
se veut intergénérationnelle. Elle accueillera 
des familles et des séniors.

La livraison est prévue début d’année 2026.



Corons d’Aix
Le programme porté par Territoires 
62 entre dans sa troisième phase. 
Celle-ci comporte 36 nouveaux 
lots libres. 

Vous êtes interessés, contactez 
Territoires 62 au 03 21 44 91 25

Résidence Clésence

Le chantier de construction de nouveaux 
logements réalisés par le groupe Edouard-
Denis avance. Situé rue de l’égalité, sur le site 
des anciens établissements Sara, cette future 
résidence de 60 logements locatifs sociaux 
se veut intergénérationnelle. Elle accueillera 
des familles et des séniors.

La livraison est prévue début d’année 2026.

36 logements à la place  
de la Friche Lefait

En coeur de ville, la friche de l’ancien garage Lefait va 
faire place à un programme de 36 logements dédiés aux 
seniors, répartis sur 2 immeubles collectifs. Une cellule 
commerciale en rez-de-chaussée sera accessible par la 
rue Salengro.

Un démarrage des travaux est programmé en 2025

Coopartois 
aux Alouettes

La société Coopartois va bâtir 8 
logements individuels en accession 
sociale dans la rue du Marechal Ney. 

Vous êtes interessés, contactez 
CoopArtois au 03.21.45.67.89
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SANTÉBUDGET SUPPLÉMENTAIRE 2024

Un budget pour répondre aux besoins

Ville Educative - 296.373 euros

Ville Tranquille - 65.754 euros

Ville Dynamique - 102.000 euros

Ville Attractive - 4.030 euros 

Celui-ci s’élève à 6 346 720,98 euros : 4 548 008,34 euros de fonctionnement et 1 798 712,64 euros 
d’investissement. Le budget a été adopté par la majorité municipale, l’opposition ayant voté contre.
Les dépenses d’investissement seront consacrées aux projets suivants : 

- Réfection du préau à l’école 
François Brasme + rénovation 
des salles de classe de l’école 
- Création d’un préau extérieur  
à l ’école Louis Lumière
- Première tranche de la 
réfection de la toiture de l’école 
Victoire Lampin

- Déploiement de 
la 4eme phase de la 
vidéoprotection avec 
28 nouvelles caméras  
(181 au total)

- Participation financière aux travaux 
d’aménagement du Hameau de la Cité des 
Brebis (viabilisation du nouveau quartier, 
réalisation des aménagements sécuritaires  
et réfection de la rue Narcisse Houque)
- Réfection du Boulevard d’Alsace. Dernière 
tranche des travaux avec 280 mètres linéaires 
de trottoirs et 1650 m2 d’enrobé (220 000 euros)

- Création d’une mezzanine dans le Dojo  
du Complexe Sportif Pierre Mauroy
- Acquisition de matériels et mobiliers  
pour la Bibliothèque Edouard Pignon

- Réfection de la toiture 
de l’Epicerie Solidaire en 
partenariat avec Pacte 
62

Ville Durable - 706.638 euros

- Transformation de l’ancienne 
Trésorerie pour le transfert du 
Pôle Affaires Scolaires
- Sécurisation des accès avec 
installation de visiophones 
dans toutes les écoles

Ville Solidaire - 31.062 euros

- Poursuite des travaux du local le Mimosa
(éclairage, réfection, mise aux normes)

Afin de le mettre à disposition de la société Dorlotte 
lauréate de l’Appel à Manifestation d’Intérêt pour une 
nouvelle activité dans les locaux du Mimosa
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Deux projets labéllisés avec le Pas-de-Calais 

SANTÉ

Deux nouveaux médecins au Cabinet Médical

JEUDI 21 NOVEMBRE, LE 
CONSEIL DÉPARTEMENTAL 
DE L’ECONOMIE SOCIALE 
ET SOLIDAIRE A MIS À 
L’HONNEUR DEUX PROJETS 
DE NOTRE COMMUNE.

Le café associatif « chez 
ma pool » qui a ouvert 
avant la période estivale 
et l’association « tournevis 
et tasse de thé » étaient 

candidats au budget 
citoyen 2024. 

Les deux associations 
ont été mises à l’honneur 
et recevront chacune un 
coup de pouce financier, 
l’une pour son démarrage, 
la seconde pour son projet 
innovant d’outilthèque 
(Lire ci-dessous).

Le Repair’Café  
reçoit à domicile

BUDGET SUPPLÉMENTAIRE 2024
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La Ville de Bully-les-Mines 
s’engage activement pour 
sauver des vies. À ce jour, 28 
défibrillateurs ont été installés 
à travers toute la ville.
Les Défibrillateurs Automatisés 
Externes (DAE) sont des 
appareils portables et 
autonomes qui peuvent délivrer 

un choc électrique lorsqu’une 
personne est en arrêt cardio-
respiratoire. Ces dispositifs sont 
placés dans des lieux publics 
ciblés et très fréquentés de la 
commune.
Ces appareils, simples 
d’utilisation et sans danger, ont 
le potentiel de sauver des vies.

Nous vous invitons à participer  
à une session de sensibilisation  
à l’utilisation de ces 
défibrillateurs. Pour celà, il 
vous suffit de vous inscrire en 
envoyant un mail sur contact@
mairiebully.fr

LA DYNAMIQUE ENTREPRISE AU CABINET 
MÉDICAL COMMUNAL SE POURSUIT AVEC 
UNE BONNE NOUVELLE !

Nathalie Blanquet, adjointe au maire 
en charge des Solidarités, l’avait 
annoncé en primeur aux participants 
du goûter des aînés et l’annonce a été 
confirmée lors du conseil municipal du 
mois de novembre : le cabinet médical 
va accueillir deux nouveaux médecins! 
Les docteurs Lecygne et Lasry vont 
rejoindre l’équipe composée des 

docteurs Dekerle et Dequiedt rue Jean 
Jaurès. 
Depuis son ouverture, il y a un peu 
plus d’un an, le succès est au rendez-
vous avec plus de 6 000 consultations. 
«Cette réalisation est également le fruit 
d’excellents partenariats avec le CPTS 
et l’ARS mais aussi d’une détection 
auprès des professionnels de santé. 
Nous sommes en accord avec notre 
devise : Bully se bouge pour votre 
santé » assure Nathalie Blanquet.

Le samedi 19 octobre, le Repair’Café a pris possession de 
ses nouveaux locaux près du Stade Corbelle, des locaux mis  
à disposition par la ville et remis à neuf par les bénévoles. 
Ce site leur permettra de pouvoir porter ce nouveau projet 
et de poursuivre les réparations.

INITIATIVES



CADRE DE VIE CADRE DE VIE

2 fleurs. Bully-les-Mines double la mise !

Des composteurs pour du compost 100% Bully
NOTRE COMMUNE A 
CONTRACTUALISÉ AVEC 
L’ASSOCIATION RE-CYCLE 
POUR COLLECTER ET 
VALORISER LES BIODÉCHETS.

Afin d’optimiser cette 
démarche, les services 
ont réalisé une aire 
de compostage gros 
volume au stade comme 
l’indique Nicolas Paradis, 
de l’association Re-cycle 

: «La commune de Bully-
les-Mines a accepté de 
faire confiance à Re-cycle 
pour collecter et valoriser 
les biodéchets issus de ses 
deux cantines scolaires. La 
valorisation de ces derniers 
se fera au plus proche des 
producteurs : au niveau du 
stade René Corbelle pour 
transformer les restes des 
cantines en compost 100% 
Bullygeois.»

Le cimetière poursuit sa végétalisation
Lors de sa visite, le jury de Villes et Villages Fleuris avait 
apprécié les efforts fournis par les équipes de la ville pour 
l’engazonnement du cimetière communal. 
En effet, celui-ci était traité depuis plusieurs années sans 
produits phytosanitaires comme l’exige la réglementation. 
Il était donc logique de poursuivre dans cette voie avec une 
végétalisation d’une partie des allées de l’ancien cimetière. 

La phase 2 débutera en mars 2025 avec l’ensemencement 
de 6456 m2 supplémentaires - le terrain sera préparé au 
préalable par notre partenaire Activ’Cités.

NOTRE COMMUNE OBTIENT LA SECONDE 
FLEUR DU LABEL VILLES ET VILLAGES 
FLEURIS.

Bully-les-Mines avait obtenu un 
bouquet d’or en 2017 puis sa première 
fleur en 2018. Une première fleur qui a 
été confirmée par le jury en 2021.

Une dynamique collective
La dernière visite du jury le 16 juillet 
dernier a permis de confirmer les bonnes 
intentions, citons le géoréférencement 
des arbres (et des orchidées), la mise 
en place du permis de végétaliser,  
les plantations d’arbres, le plan abeilles,  
la zone de compostage, la 
végétalisation du cimetière ou la 
création de la quinzaine de la nature 
avec les écoles. « Le label Villes et 
Villages Fleuris prend en compte la 
place du végétal dans l’espace public, 
pas seulement les fleurs, la préservation 
des ressources naturelles et de la 
biodiversité ou encore l’implication 
des citoyens et le lien social » a précisé 

Ludovic Dubo, conseiller délégué à 
la transition écologique ajoutant « 
Le jury a salué notre motivation et la 
cohérence du projet »
Cette labellisation vient valider les 
objectifs fixés par la ville et traduit 

également un travail partenarial avec 
les prestataires, une transversalité 
entre services et le monde associatif 
comme le Repair’Café.
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CADRE DE VIE CADRE DE VIE

La ville plante avec Canopée Reforestation

1 Naissance, 1 arbre naturellement

Le samedi 7 décembre, les services de la ville ont planté plus 
d’une cinquantaine d’arbres dans la commune. 

Cette opération «on plante près de chez vous» était organisée 
avec le soutien de Véolia Eau et Canopée Reforestation. 
Plusieurs sites de la ville ont été visités pour y planter  
des essences locales à l’image du CD 66  dans  
le prolongement de la gare, dans le boulevard de la Cité2,  
la rue Monnier et au cimetière municipal.
Cette opération est exemplaire puisque ce partenarait 
avait déjà permis d’améliorer le cadre de vie en 2022  
et 2023.

Cette seconde fleur est le résultat d’un travail  de fourmi entamé avec 
l’obtention du bouquet d’or en 2017. Je salue nos équipes techniques 
qui raisonnent désormais en mode projet en lien avec nos prestataires, 
partenaires et habitants. Cette labellisation est une victoire collective 
pour améliorer notre cadre de vie.

Ludovic Dubo, Conseiller Municipal Délégué à la transition écologique

CONNUE SOUS L’APPELLATION « 1 ARBRE 
– 1 BÉBÉ », LA MUNICIPALITÉ A DÉCIDÉ DE 
RELANCER CETTE OPÉRATION NOMMÉE 
« UNE NAISSANCE – UN ARBRE ».

Une opération qui permet de célébrer 
la naissance de chaque petit.e 
bullygeois.e par la plantation  d’un 
arbre fruitier d’essence régionale. 
Planté à l’attention de l’enfant, celui-ci 
en deviendra alors le parrain. Ludovic 
Dubo, Conseiller Municipal délégué  
à la Transition Ecologique : « Le jury  
de Villes et Villages Fleuris a noté que  
le patrimoine arboré de la ville est riche 

et diversifié. Il nous a semblé opportun 
de le renforcer tout en associant  
la population, d’où l’opération ‘’une 
naissance – un arbre’’. Les premiers 
retours des familles sont très positifs 
puisque près de la moitié de celles-
ci nous ont répondu favorablement. 
De plus, on sait qu’en terme de lutte 
contre le réchauffement climatique, 
la création d’espaces verts  
est primordiale. L’occasion pour nous 
de joindre alors l’utile à l’agréable ! » 
Cette nouvelle édition s’adressera aux 
enfants nés en 2023, qui planteront 
leur arbre dans le Parc Henri Darras. 

Avec la perspective, sur les prochaines 
années, de semer les nouvelles pousses 
dans le secteur de la nouvelle piscine : 
« cela nous permettra d’investir cet 
espace. A terme, on souhaiterait créer 
une véritable ‘’forêt des enfants’’ ! ». 
Notons que les fruits produits par les 
arbres seront disponibles en accès 
libre.

Pour la cuvée 2023, 42 enfants 
ont  chacun planté leur arbre, 
accompagnés de leur famille,  
le samedi 23 novembre.
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La période estivale est propice pour procèder aux petits travaux comme 
à ceux plus ambitieux sans déranger les éléves et les enseignants. Cet 
été, plusieurs gros chantiers ont encore été menés notamment à l’école 
Jean Zay, aux Alouettes. Nous mettons un point d’honneur à inscrire 
ces travaux dans le cadre des économies d’énergie. D’autres travaux 
attendus  vont arriver en 2025.

Géraldine Wayolle, Conseillère Municipale Déléguée à l’Education

Des devoirs de vacances rondement menés

CET ÉTÉ, LES SERVICES DE LA VILLE ONT 
PROCÉDÉ À DE NOMBREUX TRAVAUX 
DANS LES ÉCOLES.

L’école Jean Zay a connu une cure 
de jouvence avec la réfection et 

la végétalisation de l’espace près 
du parking, d’un carré potager. 
Un marquage au sol de la cour a 
également été refait avec un nouveau 
local poubelle. Quant à l’aspect intérieur, 
deux classes ont été intégralement 

rénovées avec la pose d’éclairage LED.
Les enfants de l’école ont également 
planté des arbres et une haie au mois 
de décembre sur l’espace végétalisé.

Le programme de rénovation des toitures de l’école des 
Alouettes se poursuit. Cet été c’était au tour de la toiture, 
côté rue de Lorraine d’être complétement rénovée.

6 000 EUROS

A l’école Brasme, le local de stockage a connu une réfection 
nécessaire. Assainissement, nettoyage puis peinture ont été 
réalisés par les services techniques.

54 286 EUROS

Les chantiers de rénovation de l’école François Brasme 
avancent. A terme, toutes les classes seront refaites : isolation 
des murs, pose d’un plafond suspendu, remplacement 
des prises et interrupteurs, pose d’un revêtement mural 
identique à celui de l’école Blin, réfection des peintures et 
des radiateurs... A cela s’ajoute également la rénovation 
des couloirs : mise en peinture des murs, remplacement 
des plafonds suspendus et éclairage.

Ces travaux étant effectués en journée, nos services 
prennent le soin de ne pas perturber les élèves. Il faut 
compter 4 à 6 semaines pour rénover chaque salle de 
classe.

EDUCATION EDUCATION / ÉDUCATION
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Tu es Bullygeois.e âgé.e entre 16 et 25 
ans, tu souhaites devenir animateur 
BAFA ? Bully-les-Mines peut t’aider à 
financer ta formation en complément 
des autres aides existantes.

Le diplôme au Brevet d’Aptitudes 
aux Fonctions d’Animateur (BAFA) 
permet, dès l’âge de 16 ans, d’exercer 
des missions d’encadrement et 
d’animation.
La Ville de Bully-les-Mines peut 
t’accorder une aide financière. Elle 
prend en charge une partie des frais 

de formation à hauteur de 140 euros. 
En contrepartie, il te sera demandé 
de consacrer 7 heures de bénévolat à 
une action menée par la ville au profit 
des enfants ou des séniors.

L’aide de la ville au BAFA est accessible 
de 16 à 25 ans et sans condition de 
ressources, il te suffit de déposer ta 
demande auprès du Service Municipal 
de la Jeunesse en précisant les dates, 
le lieu, l’organisme et le tarif du stage.

ATTENTION : Cette offre n’est valable 

qu’une seule fois, il vous appartient donc 
de la solliciter soit pour une Session de 
Formation Générale (SFG) ou pour une 
session d’Approfondissement ou de 
Qualification. La CAF et le Département 
du Pas-de-Calais peuvent participer à 
une prise en charge complémentaire 
des frais liés au BAFA.

Pour plus de renseignements, contacte le 
Service Municipal de la Jeunesse  

au 03 21 45 48 43  
ou par mail : espace.jeunesse@mairiebully.fr

La ville de Bully vous aide pour le BAFA

Trois nouvelles directrices dans les écoles
EDUCATION EDUCATION / ÉDUCATION

Professeure depuis 15 ans, Emeline 
Pottié est arrivée cette année à l’école 
François Brasme. En charge d’une 
classe de Cours Préparatoire en plus 
de son poste de direction, elle aura 
à cœur de mener à bien sa double 
mission. Après plusieurs expériences 
sur Béthune, Grenay et Annequin, elle 
a décidé de se lancer un nouveau défi, 
avec pour objectif « Que les élèves et 
le personnel d’école se sentent bien ! 
Que tout le monde puisse progresser 
et atteindre le maximum de ses 
capacités. »

Déjà professeure à l’école des Colibris 
l’année dernière, Flora Delvas est 
une figure bien connue des élèves et 
des parents. Titulaire d’une licence 
Économie et Gestion, elle souhaite 
apporter un nouveau souffle à l’école 
en participant à de nouveaux projets 
: « Nous avons participé à la course 
ELA cette année. Nous essaierons 
d’organiser le plus d’évènements 
possible de ce genre. » Motivée, elle 
souhaite amener davantage les 
parents pour les intégrer au maximum 
à la vie de l’école.

La ville a accueilli ses nouveaux services civiques, en tout huit jeunes 
avec notre partenaire Unis Cité Lens, Béthune et Henin-Carvin. Ils 
se nomment Julia, Amandine-Rose, Mathys, Alexandre, ils sont là 
pour les visites à domicile pour les seniors! Brithanie et Antoine pour 
accompagner tout le monde sur le numérique! Et Younes et Assia 
pour l’environnement. Bienvenue et bravo à nos huit volontaires !

Les services civiques  
sont arrivés !

Depuis septembre, Adeline Thobois 
est la nouvelle directrice de l’école 
Victoire Lampin, elle a également en 
charge la classe des Petits-Moyens. 
Elle exerçait auparavant à l’école 
François Brasme en CP et à Aix-
Noulette à l’école Prévert. Titulaire d’une 
Licence Administration Economique 
et Sociale, Mme Thobois a obtenu un 
master Métier de l’Education et de 
l’Enseignement à Arras. Elle souhaite 
mettre en place des projets dans 
l’école avec un «fil conducteur de la 
petite à la grande section.»
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SPORTS

DU 21 AOÛT AU 6 SEPTEMBRE, 
SÉBASTIEN VERROUST ÉTAIT À 
PARIS. LE PRÉSIDENT DU CLUB 
DE TIR À L’ARC REVIENT SUR 
CETTE EXPÉRIENCE.

Président des FTA - tir à l’arc 
- depuis 4 ans, Sébastien est 
aussi arbitre depuis 19 ans. 
Quand l’occasion d’officier 
aux Jeux s’est présentée, 
il n’a pas hésité: « J’ai 
postulé et été sélectionné 
pour arbitrer une étape 
de Coupe du Monde cette 
année, qui avait déjà lieu 
aux Invalides. Suite à cette 
manche, j’ai été retenu pour 
arbitrer sur les Jeux de Paris 
2024. » 
Les ‘’Jeux’’ au sens large, 
puisqu’il avait le choix entre 
les compétitions olympiques 

et paralympiques.  
Une décision 
rapidement prise :  
« j’ai immédiatement opté 
pour les paralympiques. 
Je voulais découvrir 
ces athlètes, apprendre 
d’eux. Et puis, on a moins 
l’habitude d’officier 
dans des compétitions 
comme celle-là ! » 

Au cœur du tir à l’arc
Ils étaient deux arbitres 
français à gérer les 
entraînements avant 
la compétition, puis la 
familiarisation, et enfin 
les phases finales. Les 
qualifications passées, 
c’est là que le Tilloysien 
entre dans le vif du sujet 

: « en phase finale, on est 
vraiment dans notre rôle de 
juge/scoreur. Et là, c’est une 
autre pression puisqu’on a 
une minute pour vérifier et 
annoncer le score ». 

Une expérience riche
Au final, notre juge retient 
avant tout l’aventure 
humaine : « j’ai appris 
énormément auprès des 
athlètes en situation de 
handicap. Ça m’a permis 
de relativiser au quotidien… 
». Le mot de la fin ? « Si j’ai la 
possibilité de recommencer, 
j’y vais les yeux fermés ! » 
Rendez-vous est pris pour 
Los Angeles 2028…

FTA Sébastien Verroust à l’heure olympique

ACTIF DEPUIS NOVEMBRE 2023, LE CLUB 
DE BADMINTON « BAD LES MINES » 
COMPTE DÉJÀ PRÈS DE 70 LICENCIÉS. 

« Et ce n’est pas fini ! » ajoute Ludovic 
Baissac, le président. « J’ai encore des 
adultes qui s’inscrivent aujourd’hui… ». 
La particularité du jeune club est de 
compter quasiment autant de grands 
que de petits – de 6 à 62 ans -, et 
quasiment autant de femmes que 
d’hommes. Une fierté assumée : « on 
est très contents, parce qu’on a une 
réelle ambition d’ouvrir notre sport 
à toutes et tous ». Si le leitmotiv du 
président n’est pas la gagne à tout prix, 
c’est parce qu’il voit plus loin : « le réel 
intérêt, c’est que les gens fassent du 
sport. Si on peut aider, par la pratique 
du badminton, à améliorer la santé 
physique et mentale des pratiquants, 
alors on aura tout gagné ! ». Trois 
formules sont proposées par l’équipe 

encadrante : la compétition, le loisir et 
le sport santé.

Un entraîneur professionnel
Parce qu’il n’était pas concevable de 
‘’faire pour dire de faire’’, le président 
a misé sur ses relations pour obtenir 
l’un des entraîneurs les plus connus 
du secteur. « Sébastien Viseur, qui 
est CTD* et entraîneur à Béthune est 
éducateur chez nous depuis cette 

année. Il s’occupe notamment des 
jeunes joueurs, afin de parfaire leur 
formation. » La prochaine étape ? « 
Devenir le club référent dans le secteur, 
tout en continuant d’échanger avec 
nos voisins. Nous avons de très bonnes 
relations avec les clubs de Souchez et 
Loos-en-Gohelle notamment. Nous 
souhaitons avant tout développer nos 
valeurs. Quand les parents viennent 
déposer leur enfant, on leur propose 
de s’entraîner en même temps qu’eux ! 
C’est ça, ce qui nous anime : pratiquer, 
échanger, se nourrir les uns des autres 
pour grandir ». Un joli programme en 
perspective…

*Cadre Technique Départemental

Les entraînements : Mardi de 18h à 21h30 /
Jeudi de 18h à 21h30 / Samedi de 9h à 12h

Complexe Marcel Becq
Contactez le club au 07.44.75.43.00 ou par 

mail contact@blm62.fr 

« Bad les Mines » veut devenir une référence

ATTRACTIVITÉ
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Le rêve américain d’Arnaud Regner  
Le judoka Arnaud Regner a recemment participé 
au championnat du monde Vétérans à Las 
Vegas.  Un rêve pour le pensionnaire du club 
des Arts Martiaux bullygeois. Le club fête cette 
année ses cinquante ans. Arnaud a disputé deux 
rencontres face à un Géorgien et un Brésilien. 

Une expérience gravée dans sa mémoire. Bravo 
Arnaud pour avoir porté haut les couleurs du 
sport bullygeois.

La ville de Bully-les-Mines a octoyé une 
subvention exceptionnelle de 1500 euros  



SPORTS ATTRACTIVITÉ

AUDREY PANNECOUCKE 
VIENT D’OUVRIR UN CABINET 
SPÉCIALISÉ DANS LES BILANS 
DE COMPÉTENCE.

Avec une expérience de 22 
ans dans l’humain acquise 
dans les secteurs de la 
formation, du coaching 
et de l’Assurance, Audrey 
avait de bonnes bases 
pour se lancer dans un 
nouveau challenge : le 
Bilan de Compétences. 
Certifiée conseillère en 
évolution professionnelle 
avec Orientaction, Audrey 
est claire : « L’objectif est 
de savoir ce que l’on veut 
faire et ne pas faire. Nous 
travaillons sur les valeurs, les 
besoins et la personnalité 
de la personne et recensons 
les compétences, celles 

acquises au travail mais 
aussi celles que l’on 
acquiert par l’expérience 
de vie. L’être humain 
est au cœur du projet. 
Mon rôle est de l’épauler 
dans ses démarches 
d’évolution professionnelle 

avec des entretiens de 
2h sur 8 rendez-vous.»  
 
S’ouvrir une seconde vie 
professionnelle

Un bilan de compétences 
peut être financé par les 

employeurs, France travail, 
le Compte Personnel De 
Formation (CPF)… Il peut 
s’étaler sur deux à six 
mois. Pour vous orienter, 
le premier rendez-
vous est gratuit et sans 
engagement. « L’objectif 
est de s’ouvrir une seconde 
vie professionnelle en 
regagnant de la confiance, 
précise Audrey qui légitime 
son installation dans notre 
commune, « J’ai choisi Bully 
car j’aime cette ville et ses 
habitants.»

Cabinet Pro’Hacktion 
07 56 88 94 42  

pro@hacktion.fr 
74 rue Roger Salengro  

1er étage de l’agence I comme 
Immo

Faites le bilan de vos compétences  
avec Pro’Hacktion

APRÈS 22 ANS DERRIÈRE LE 
COMPTOIR, ERIC HEDOUARD, GÉRANT 
EMBLÉMATIQUE DU BAR-TABAC  
« LE LONGCHAMP » A PASSÉ LE RELAIS  
À MATTHIEU ET SABINE LEMAIRE.

C’est une véritable histoire de famille 
qui s’écrit, Sabine et Matthieu, mère 
et fils, ont décidé de reprendre les 
rênes de l’établissement entourés de 
leurs compagnons respectifs Phillipe 
et Emeline. Une mascotte pourra 
également vous accueillir, il s’agit 
de « Chance », le chien de la famille. 
Et malgré le changement, rien ne 
change pour Karine. L’ancienne 
collaboratrice est restée en poste.

D’Avion à Bully

Sabine et Philippe ne sont pas novices 
dans l’entreprenariat. Après avoir tenu 
un bar à Avion pendant plus de trente 
ans, le couple a saisi l’opportunité de 
racheter le fonds de commerce.Quant 
à Matthieu, il a fait des études dans la 
négociation client. Puis, pendant dix 
ans, il a acquis de l’expérience en tra-

vaillant aux côtés de ses parents ac-
compagné de son épouse, Emeline.

Une perspective de développement

Dans la continuité de l’ancien 
propriétaire, les co-gérants proposent 
leurs services dans les domaines 
du tabac, de la presse et de jeux.
Toutefois, ils envisagent d’apporter 
de la nouveauté : vente de timbres 

fiscaux et postaux, maroquineries et 
flacons d’e-liquides pour les cigarettes 
électroniques.

104 Rue Roger Salengro
Du Lundi au Vendredi de 6h30-19h30

Samedi 8h30-19h30 / Dimanche 8h30- 17h30
03 21 29 12 22

Le Longchamp, un nouveau chapitre s’écrit 

Une équipe à votre service : Matthieu, Philippe, Sabine, Karine, Emeline.

Le Rivalis Day revient à Bully-les-Mines et plus précisément le vendredi 16 mai 2025 au Stade René 
Corbelle. Cette opération dédiée aux professionnels de nombreux métiers permet d’afficher 
savoir-faire et compétence le temps d’une journée avec de nombreuses animations.
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DEPUIS MARS DERNIER, « FRITERIE CHEZ 
FLO » A PRIS SES MARQUES AU 380 RUE 
COSTES ET BELLONTE.

Travailler dans la restauration ? Une 
idée qui a traversé l’esprit de Florent 
Lancry lors d’une expérience profes-
sionnelle dans ce secteur pendant 
l’Euro 2016 de football.

Son premier projet a un temps été in-
terrompu par la crise sanitaire mais le 
jeune homme de 28 ans n’a pas lâché 
l’affaire. C’est en rendant une visite  
à ses parents bullygeois qu’il repère ce 
local vacant et saisit cette opportunité 
pour débuter cette nouvelle aventure.

Un voyage gustatif

Le produit phare de la carte est bien 
évidemment la frite mais la spécialité 

de la maison est le « KAPSALON », un 
plat de fast food typique de la cuisine 
néerlandaise. Composé de frites, de 
viandes, de fromages, de salades et 
de sauces. Un vrai régal !

Un gérant à la double casquette

Spécialisé dans la prestation et la 
location de matériel de réception 
(tables, sonorisation, barnum, matériel 
de restauration, bars…) à destination 
des particuliers et des professionnels, 
Florent se déplace pour tous types 
d’événements. N’hésitez pas à consul-
ter son site internet !

Friterie chez Flo
380 Rue Costes et Bellonte

Du lundi au samedi de 11h45-13h45 et 
18h30-21h30. Fermeture 22h30 les vendre-
dis et samedis. Le dimanche de 18h30 à 

21h30. Fermé le mercredi
Livraison via Livr’écolo ou via Uber Eats

Facebook : Friterie Chez Flo
07 69 63 45 82 florent.fcf@gmail.com 

https://www.fcf-eventslocation.com/

BULLYGEOISE DEPUIS 2018, CLAIRE 
VERDIERE A LANCÉ SON ACTIVITÉ  
EN JUIN 2024 AXÉE SUR LE BIEN-ÊTRE  
ET PRINCIPALEMENT LES MASSAGES.

 « Les petits massages réduisent 
le stress, la fatigue et procurent 
une sensation de bien-être et de 
vitalité, je peux également mettre 
de la musique lors des séances » 
sourit Claire qui a choisi une nouvelle 
orientation professionnelle après avoir 
été auxiliaire de vie puis gérante de 
commerce à Gisors en Normandie. 

Rose comme sa fille
Après un retour dans sa région natale, 

elle s’oriente vers le bien-être à l’image 
de sa copine de Lycée Safia, qui officie 
également dans notre commune. 
Quant au nom de sa société, c’est très 
simple : « Il s’agit du prénom de ma 
fille née en 2020. » 

Lors de ses séances, Claire utilise de 
l’huile d’amande douce de fabrication 
française « L’objectif est d’apporter du 
confort notamment aux personnes 
âgées dans les maisons de retraite, les 
Ehpad. Mon métier, c’est ma passion.» 
L’offre est même adaptable pour les 
personnes à faibles revenus.

Les petits massages de Rose 
06 65 17 17 30 

Tarif : 1 euro / la minute 
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Les petits massages de Rose

Friterie & location de matériel : un duo gagnant

COMMERÇANT DANS L’ÂME, SOFIAN 
OUVRE SON ÉPICERIE D’ALIMENTATION 
GÉNÉRALE

Une nouvelle épicerie vient de 
lever le rideau, au 59 Rue Edmond 
Debeaumont.

Un projet porté par Sofian, jeune 
trentenaire qui a auparavant exercé à 
Noeux les Mines.

Une supérette ouverte sept jours sur 
sept, de 8h30 à 23h30.

A l’intérieur, vous y retrouvez une 
grande diversité de produits : épicerie 
salée et sucrée, fruits et légumes, eaux, 
boissons, produits frais, charbon de 
bois, articles d’hygiène et d’entretien. 
Parfait pour y faire vos emplettes !

Une nouvelle épicerie 
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NATIF DE BULLY-LES-MINES, GREGORY 
TENAIT AUPARAVANT LE MAGASIN « VRC 
INFORMATIQUE », RUE ROGER SALENGRO. 

La fin de cette aventure n’a pas en-
tamé son élan. Attiré par le monde 
de l’industrie, il a choisi de donner vie 
à ses idées sur papier en suivant une 
formation de dessinateur industriel.�
�
Le clic du destin 

Par un heureux hasard, Grégory a été 
attiré pour rejoindre Immo Réseau et 
faire partie des 350 conseillers immo-
biliers indépendants. 

Intrigué par cette opportunité, il parti-
cipe à une réunion de présentation et 
s’engage dans cette nouvelle aven-
ture.  

Depuis août 2024, Grégory accom-
pagne à la fois les propriétaires ven-
deurs et les acquéreurs dans leurs 
projets de vie. Il s’occupe principale-
ment des secteurs Bully-les-Mines, Ar-
ras, Béthune et Lens. 

Il est un intermédiaire fiable dans les 
transactions immobilières.

Grégory Gay, l’expertise au service  
de vos rêves immobiliers. 

gay.grégory@immo-réseau.com
06 21 34 50 09 

Sur RDV du Lundi au Samedi de 9h00 à 
16h30 

Facebook : GAY Grégory - Immo-Réseau 
Lens et environs

Instagram : gay_grégory_immoreseau 

www.immo-réseau.com

TRACY ROBERT, BULLYGEOISE DEPUIS 
L’ÂGE DE 16 ANS A RÉCEMMENT RÉALISÉ 
SON RÊVE EN OUVRANT SON PROPRE 
INSTITUT DE BEAUTÉ. 

Après plusieurs années passées dans 
la restauration, elle a décidé de se 
lancer dans un tout nouvel univers 
celui de la beauté. Maman de deux 
petits garçons, c’est à la naissance de 
son premier enfant, que Tracy a sai-
si l’opportunité de suivre des forma-
tions dans le domaine de l’esthétique. 
Motivée par l’envie de concilier vie de 
famille et épanouissement profes-
sionnel, elle a décidé de franchir une 
nouvelle étape en créant son propre 
espace beauté au 37 Rue Roger 
Salengro. 

Une multitude de prestations 

Depuis le 5 septembre, cette jeune 
trentenaire propose une gamme de 

prestations allant de l’onglerie à l’épi-
lation au fil en passant par l’extension 
de cils. 

Ce qui distingue réellement, Tracy 
Beauty Institut, c’est son offre « Head 
Spa Japonais », un soin unique qui 
combine massage crânien tradition-
nel et soins spécifiques pour le cuir 

chevelu : un vrai moment de détente 
hors du temps. 

Tracy propose également une sélec-
tion de bijoux et d’accessoires, ainsi 
que des chèques cadeaux pour les 
occasions spéciales. 

Soucieuse de répondre aux besoins 
de sa clientèle, elle projette de faire 
évoluer ses prestations. N’hésitez pas 
à la suivre sur ses réseaux sociaux car 
des nouveautés arriveront prochaine-
ment pour les fêtes de fin d’année ! 

37 Rue Roger Salengro
07 45 13 82 33

Ouvert du Lundi au Vendredi de 9h à 13h et 
de 13h30 à 18h ainsi que le samedi matin 

de 9h à 13h. 
Prise de rendez-vous par téléphone ou sur 

planity (pour hommes et femmes) 
Facebook : Tracy Rbt 

Instagram : @traacy27
Tiktok : @latracyr

Tracy Beauty Institut :  
un lieu dédié à votre beauté

Mardi 10 décembre, le jury des vitrines de Noël  composé des élus de la ville, de l’Union 
des Commerçants et de la lauréate du concours des vitrines 2024 a procédé à sa 

tournée des commerces participants. Le niveau, encore une fois, est élevé !

Le jury en vadrouille
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BULLY SE BOUGE

Activités des Aînés, nos séniors s’éclatent à Bully
La Semaine Bleue a été suivie dans notre commune avec un riche programme sur une dizaine de jours avec en vedette 
le repas puis le goûter des aînés, la remise du cadeau. Nos séniors ont profité d’un voyage en Normandie avec le 
partenariat des Chèques Vacances. N’oublions pas les excursions en Champagne et au musée de la fête foraine.

BULLY SE BOUGE
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Un Noël tout en lumière 
à Jean Macé 
Samedi 30 novembre, les habitants bénévoles et ceux du 
Repair’Café, ont lancé Noël avec un décor réalisé par eux-
mêmes et tout en lumière qui a ravi petits et grands.

Le Trail Urbain s’affiche 
en rose
Annulé en 2023 et en avril 2024, le premier trail urbain porté 
par le Lycée Léo Lagrange a réuni 700 personnes et collecté 
2525.30 euros de dons pour la lutte contre le cancer.

Ça roule en deuche
Les Chtis en Deuche ont encore mis les petits plats dans 
les grands début septembre avec le traditionnel rallye et 
l’exposition des modèles aux chevrons.

30 ans de solidarité
En novembre, la Maison de la Solidarité a fêté ses 30 ans, 
30 années d’une histoire au service des autres et l’évolution 
de ses moyens : navette seniors, petits travaux...



BULLY SE BOUGE BULLY SE BOUGE

Une Sainte-Barbe tout 
feu, tout flamme
Le 4 décembre, Bully-les-Mines a fêté la Sainte-Barbe 
avec un bel embrasement de la salle René Corbelle suivi 
du spectacle Germinal l’Intemporel. 

La Sainte-Barbe chez 
les pompiers  
La Sainte-Barbe est la patronne des métiers du feu, c’est 
avec joie que la ville a participé à la cérémonie des soldats 
du feu avec une dizaine de décorations remises.

2425 euros récoltés 
pour Octobre Rose
Les actions menées dans le cadre d’octobre rose 
(spectacle, vente d’objets, salon...) ont permis de collecter 
la coquette somme de 2425,40 euros.

Les Libellules jouent  
en bourse
L’association des Assistantes Maternelles a de nouveau 
organisé sa Bourse aux Jouets à la Salle René Corbelle au 
mois de novembre. Un vrai succès pour les dynamiques 
libellules.

De la prévention pour 
les 2 roues au collège
Le Repair’Café Tournevis et Tasse de Thé et l’Association 
Droit au Vélo étaient au collège Anita Conti le 25 novembre 
dernier afin de prévenir et réparer les éventuels problèmes 
sur les deux roues. 

De nouvelles stèles 
dévoilées
Le 11 novembre, les Jeunes Conseillers Municipaux 
accompagnés d’anciens combattants et gardes d’Honneur 
de Lorette ont dévoilé les nouvelles stèles du Monument aux 
Morts afin de perpétuer le devoir de mémoire.
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Délivrance des Cartes Nationales d’Identité en mairie
Pour établir votre demande :

- Le site internet de la ville, www.bullylesmines.fr. Notre 
logiciel de prise de rendez-vous est raccordé au service 
de l’Agence Nationale des Titres Sécurisés. Il permet éga-

lement d’effectuer une pré-demande en ligne, ce qui a 
l’avantage de gagner du temps au guichet.

Par téléphone au 03.21.44.92.92 ou en se rendant 
directement à la mairie.

TRIBUNES LIBRESÉTAT-CIVIL

18 / Bullyinfos / Décembre 2024 

MARIAGE
20.07.24 WAYDA Tifany et OLIVIER Stéphane 20.07.24 LEGRAS Amélie et DERWEY Jessy 20.07.24 DUHAMEL MOUTON Julie et LENOIR 
Alexandre 20.07.24 LECLERCQ Stéphanie et LETAILLEUR Cédric 20.07.24 DHÉDIN Emeline et FONTAINE Stéphane 20.07.24 DANIEL 
Gwenaëlle et BOUTTE Damien 20.07.24 KORBAS Cécile et JOSSÉE Arnaud 27.07.24 MATTEI Elodie et BULAWINIEC Johan 27.07.24 
CASSELMAN Florence et CRAPOULET Laurent  10.08.24 LELEU Mathilde et VERPRAET Alexis 17.08.24 DELABY Jessica et ANZENBERGER 
Marina 24.08.24 DELATTRE Priscilla et DELOBEL Alexis 24.08.24 DELOBEL Anne et POULAIN Florian 24.08.24 DELEFOSSE Mélanie et 
BRASSART Xavier 07.09.24 DAILLIEZ Delphine et FERMANTEL Mario 14.09.24 VALEZ Sabrina et CURAT Nicolas 21.09.24  COOPMAN Alison 
et GÉRARDOT Emanuel 28.09.24 MAJDA Cécile et KOHUT Alexis 28.09.24 GRYCZKA Carole et GUILLEMAN Franck 05.10.24  LESSART 
Laurie et BROUSSIER Marion 12.10.24 CLOUET Cathy et LOUCHART Freddy

NAISSANCES
15.07.24 DIVRECHY PINTE Rosalya 29.07.24 CUCHEVAL Gélyna 31.07.24 ZACARIAS DE SOUZA Peter 31.07.24 ESCALBERT Arthur 31.07.24 
VANWONTERGHEM CLARY Aaron 06.08.24 RIOUAL Ayden 13.08.24 CHOJNACKI Malyano 18.08.24 DIETTE Léna 19.08.24 HULLIER Marceau 
20.08.24 ARZU Pablo 23.08.24 COSSART Rafaël 26.08.24 DOMAGALA MORENO Elena 06.09.24 CRESPEL Eden 07.09.24 BISIAUX Lya 
10.09.24 WUILBAUX Sofia 16.09.24 JOSSE Mya 19.09.24 VANACKER Ophélie 02.10.24 BESINGUE Leeroy 05.10.24 LAGACHE April 15.10.24 
DACHICOURT Enéko 15.10.24 COYETTE Kléa 27.10.24 BOUTEMY Tao 29.10.24 DELABY ANZENBERGER Mencïa 03.11.24 EGRET LIU Hanivaï 
07.11.24 GOMES Louisa 08.11.24 PELTIER Violette 08.11.24 BEN ALI Joud 12.11.24 EL ABBOUTI Ali 15.11.24 LEMAUFFE Mya
19.11.24 DOUCHEZ Himé 19.11.24 DERUWEZ LEMAIRE Emmylie 26.11.24 KHELOUI Aylan 26.11.24 CHASTIN Raphaël

DÉCÈS
24.07.24 VERGIN Philippe 29.07.24 CHEVALIER Marc 29.07.24 VASSEUR Denise 31.07.24 WATELIER Marguerite 05.08.24 PILLOT Bernard 
06.08.24 GODART Arlette 09.08.24 JACQUIN Alain 11.08.24 ROBBE Dominique 26.08.24 DAUTEL Marie 27.08.24 MAERTEN Jean 28.08.24 
THÉRY Antoinette 02.09.24 RAIMOND Michel 06.09.24 VERMESSE Dominique 12.09.24 SCHWARTZ Bernard 12.09.24 BOLLENGIR Alain 
13.09.24 LEFEBVRE Eliane 16.09.24 HOYEZ Eugénie 16.09.24 BLANCHART Philomène 22.09.24 CROQUELOIS Auguste
22.09.24 JANISZEWSKI Daniel 02.10.24 HALLO Arlette 12.10.24 DURLET Lucienne 14.10.24 BURBURE Danièle 22.10.24 DELOEIL Raymonde 
22.10.24 MARCINKOWSKI Franck 23.10.24 LETOMBE Bruno 23.10.24 SALENNE Roland 26.10.24 CHIMOT Iréna 27.10.24 PIATKOWSKI Marie 
28.10.24 WICHNIAREK Josée 29.10.24 BROWAEYS Jean-Marie 29.10.24 BUTEZ Claudine 29.10.24 ROSSI Giuseppe
06.11.24 DUBRULLE Roger 14.11.24 DONNAINT Gilbert 16.11.24 TIMSASNI Mohamed 21.11.24 MURAT Carmen 24.11.24 MOUCHON Solange

Samedi 5 octobre, Bernadette et Alain Estorez-
Poissant ont célébré leurs Noces d’Or à l’hôtel de ville 
en présence de leurs proches. Un couple bien connu 
dans notre commune pour son investissement 
bénévole dans nos associations (Donneurs de Sang, 
Harmonia...). Joyeux anniversaire !

Samedi 14 septembre, Danny et Patrick Ponseele-
Nizart ont célébré leurs noces d’or à l’hôtel de ville en 
présence de leur famille et de leurs amis.
Un couple qui, comme beaucoup à l’époque, 
s’est formé au Ritz Club, la célèbre discothèque 
bullygeoise. Quel bel anniversaire !

Un anniversaire en Or  
pour Bernadette et Alain

Un anniversaire en Or  
pour Danny et Patrick



TRIBUNES LIBRESÉTAT-CIVIL

Chères Bullygeoises, chers Bullygeois,

Nous avons voté, au mois de novembre, le 
Budget Supplémentaire qui est un Budget 
d’ajustement du Budget principal, voté en 
avril dernier.

Il nous permet de répondre à des besoins 
nouveaux, apparus en cours d’année, et de 
poursuivre nos aménagements et grands 
projets.

Nous pouvons en tirer les enseignements 
suivants :

La bonne gestion communale

Les élus du groupe majoritaire 
accompagnés de nos techniciennes et 
techniciens poursuivent la maitrise des 
dépenses. Face à la conjoncture actuelle, 
nous nous devons d’être prudents, en cela 
notre endettement reste très faible, un des 
plus bas pour les villes de même taille. 

Cette vigilance, nous permet de constituer 
des réserves pour mener nos projets futurs 
comme celui très attendu de la piscine 
municipale.

Une partie investissement ambitieuse et 
réaliste.

Il n’y a pas de dépenses « inutiles », cela 
correspond à des besoins quotidiens : travaux 
dans les écoles, travaux d’aménagement, 
sécurité au travers la poursuite du 
déploiement de la vidéoprotection (181 
caméras) mais également l’octroi des 
subventions à nos associations – c’est un 
budget au service du quotidien.

Le groupe d’opposition n’a pas souhaité 
voter ce budget sans avancer d’explications, 
ni de propositions concrètes.

La fin d’année approche et le groupe 
majoritaire que je représente vous souhaite 
de très bonnes fêtes de fin d’année ainsi 
qu’à tous ceux qui vous sont chers.

Au plaisir de vous rencontrer prochainement,

Jérémy ROBILLART
1er Adjoint au Maire
Responsable du Groupe Majoritaire

Pour une ville vraiment dynamique  
et accessible à tous

Le 3 décembre marquait la Journée 
internationale des personnes en situation 
de handicap, une occasion de réfléchir 
à l’importance de rendre notre ville 
accessible à tous. Mais à Bully, qui se dit une 
ville dynamique, ce dynamisme semble 
malheureusement exclure lespersonnes à 
mobilité réduite.

Aujourd’hui, l’accessibilité des trottoirs 
dans notre commune laisse beaucoup à 
désirer. Entre les voitures mal stationnées, 
les poubelles encombrant les passages, 
les trottoirs trop étroits ou en mauvais état,
les obstacles sont partout. Les descentes 
pour fauteuils roulants sont souvent 
inexistantes ou inadaptées. Ces 
aménagements, ou plutôt leur absence, 
rendent la vie quotidienne extrêmement 
compliquée, non seulement pour les 
personnes en fauteuil roulant, mais aussi 
pour les parents avec poussettes ou les 
personnes âgées.
Ce constat est d’autant plus préoccupant 
que la loi de 2005, censée garantir 
l’accessibilité universelle dès 2015, reste 
largement ignorée.
Ces retards sont inacceptables dans 
une ville qui prétend être moderne et 
accueillante. L’accessibilité n’est pas 
un détail ou un privilège : c’est un droit 
fondamental.
Nous, groupe d’opposition, demandons 
des actions concrètes. Il est impératif de 
réaliser un audit sérieux de l’accessibilité 
de nos infrastructures et de programmer 
rapidement des travaux pour adapter 
les trottoirs et espaces publics. Une 
consultation avec les citoyens concernés 
est également nécessaire, car ce sont eux 
qui connaissent le mieux les obstacles 
qu’ils affrontent chaque jour.
Si Bully veut être une ville vraiment 
dynamique et inclusive, elle doit agir. La 
Journée du handicap ne peut pas être 
un simple moment symbolique : elle 
doit marquer le début d’un engagement 
durable.
Ensemble, nous pouvons et devons rendre 
notre ville praticable et
accueillante pour tous ses habitants, sans 
exclusion.

Caroline Meloni, présidente du groupe « Un 
nouveau souffle pour
Bully-les-Mines »
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François LEMAIRE,
Maire de Bully-les-Mines,
Vice-Président du Conseil Départemental

les Élus du conseil municipal,
les Membres du personnel communal

et vous invitent à participer à la cérémonie des vœux
à la population le samedi 25 janvier 2025 à 16h00

Salle du Stade René Corbelle (accès par la rue Robert Défossé)

C’est en 1925 que notre commune prend 
officiellement sa dénomination actuelle. 
Bully devient Bully-les-Mines.
Notre commune est fière de son passé 
minier. Fierté, humilité, solidarité, 
égalité…des valeurs qui nous engagent, 
pour aujourd’hui comme pour demain.
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